



La nueva programación del aeropuerto cántabro

El Aeropuerto de Santander inicia la nueva temporada con nueve destinos nacionales y ocho internacionales

- **Entre las novedades destacan las nuevas conexiones con Palma de Mallorca y Valencia**
- **La infraestructura aeroportuaria de Cantabria gestionará, de media, 248 aterrizajes y despegues a la semana**

23 de marzo de 2012

El próximo domingo arranca la nueva temporada de vuelos del Aeropuerto de Santander. En la nueva programación destaca la incorporación de conexiones con Palma de Mallorca y Valencia. Durante la nueva temporada el Aeropuerto de Santander tendrá, de media, 248 aterrizajes y despegues a la semana. La infraestructura aeroportuaria de Cantabria ofrece para este verano nueve destinos nacionales y ocho internacionales.

Desde Santander se podrá volar a Roma, Milán, Pisa, Londres, Dublín, Frankfurt, Bruselas y París. En cuanto a destinos nacionales habrá vuelos a Madrid, Barcelona, Palma de Mallorca, Málaga, Gran Canaria, Tenerife Sur, Lanzarote, Sevilla y Valencia

Entre las novedades de la nueva temporada está la llegada de una nueva compañía al Aeropuerto. Vueling comenzará a operar en la infraestructura aeroportuaria de Cantabria en junio con varias conexiones semanales a Barcelona.

Nota de prensa